

# *Les forces armées péruviennes rejettent les versions d'un éventuel coup d'État*

---



Lima, 15 juin (RHC) Les Forces Armées (FFAA) du Pérou ont publié un communiqué pour réaffirmer leur respect de l'ordre constitutionnel et se démarquer des versions sur un coup d'Etat dans le pays, qui attend toujours de savoir qui a été le vainqueur officiel des élections présidentielles.

"Nous regrettons l'usage politique des forces armées, car cela non seulement porte atteinte à leurs institutions, mais suscite l'inquiétude, l'angoisse et la division à un moment où le pays a besoin d'unité et de calme", a déclaré le Ministère de la défense dans le texte publié.

Il a souligné qu'en ce qui concerne la déclaration signée par d'anciens hauts responsables des FFAA, "elle ne représente pas les forces armées, mais seulement l'opinion des personnes qui souscrivent à ce document".

Il a souligné que les FFAA ont eu "un rôle exemplaire" dans les élections pour renouveler la présidence du pays, "en garantissant le libre exercice du droit de vote, en protégeant les fonctionnaires électoraux

(...) Leur mission dans ce processus électoral a été accomplie.

Le ministre de la défense a souligné que ce sont des institutions "respectueuses de l'ordre constitutionnel et non délibérantes (...) respectons et renforçons ses institutions".

Les Péruviens se sont rendus aux urnes le 6 juin dernier, lors d'un second tour électoral, dont le décompte des voix favorise le candidat présidentiel pour le parti Pérou Libre, Pedro Castillo, sur son adversaire de Force Populaire, de droite, Keiko Fujimori.

Toutefois, le Jury national des élections n'a pas encore déclaré officiellement le vainqueur des élections parce qu'il reste encore des recours en appel.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/260769-les-forces-armees-peruviennes-rejettent-les-versions-dun-eventuel-coup-detat>



**Radio Habana Cuba**